

Aus dem Pfarreirat

In der Pfarreiratssitzung vom 19. Juni wurden Thomas Briellmann und Bernhard Müller als Delegierte unserer Pfarrei in den Vorstand von OFFLine gewählt. Martin Elbs wurde als Delegierter unserer Pfarrei in den Vorstand der Stiftung Giuvenils gewählt. Herzlichen Dank an die drei wiedergewählten Delegierten. Wir freuen uns, dass wir weiterhin auf euer Engagement zählen dürfen.

Eine lieb gewordene Tradition unserer Pfarrei sind die Apéros nach dem Sonntagsgottesdienst. Für die zweite Hälfte dieses Jahres sind wir noch auf der Suche nach weiteren Helfer/innen. Wäre das etwas für Sie? Dann können Sie sich per Mail bei Karin Wutholen melden: [karin.wutholen@rkk-bs.ch](mailto:karin.wutholen@rkk-bs.ch) / [info@lesprit.ch](mailto:info@lesprit.ch)

Regula Wenzinger, Informationsbeauftragte Pfarreirat